

• 866 CENTRO VIERNES 14 • OCTUBRE • 2022 | ELTIEMPOMX • COM



Club de Mujeres profesionistas y sus colaboradoras para brindar un mejor futuro.



CLUB DE MUJERES PROFESIONISTAS DE FIESTA

Celebraron 35 años de apoyar a becarias y sus familias

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

as damas miembros del Club de Mujeres Profesionistas de Monclova celebraron en grande su 35 aniversario. Compartieron muy especialmente con sus colaboradores, becarias y sus familias, con las que han compartido momentos muy especiales.

La ceremonia se llevó a cabo en las instalaciones de la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica (FIME), donde otorgaron reconocimientos importantes. **Diferentes festejos.** Luego de la ceremonia pasaron a tener un desayuno para todos en la biblioteca de la FIME, para continuar con la buena charla y agradecimientos.

Más tarde, el restaurante Tierra Santa fue la cede perfecta para tener un cierre con broche de oro de un gran día de festejo. De igual forma asistieron las damas del club, así como su presidenta Consuelo Molano, así como distintas colaboradoras. El Club se complace de ayudar a distinguidas estudiantes con el fin de que puedan terminar sus estudios universitarios, y así poder tener un mejor futuro.



El evento se llevó a cabo en las instalaciones de la FIME.

Se otorgaron algunos reconocimientos.



Invitadas especiales a la cena de celebración.



La presidenta del club junto a las damas miembros del club.



No desaprovecharon la oportunidad de fotografiarse.



El evento fue todo un éxito.



El Club de Mujeres Profesionistas felices de realizar una noble labor.



Don Ovidio Castilla Pérez.



Usaron unas bonitas playeras conmemorativas.



Su esposa e hijos lo acompañaron en la celebtación.

DON OVIDIO CELEBRÓ SU **OCHENTA** ANIVERSARIO

Rodeado de todo el cariño y amor de su bonita familia

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

Feliz cumpleaños Don Ovidio! Teniendo la dicha de cumplir un año más, don-de sus seres más queridos le desearon mucha salud y felicidad, así fue como Ovidio Castilla Pérez celebró el cumplir un año más de vida.

Su esposa Chelito Suárez de Castilla, sus hijos Sandra, Ovidio y Chely, además de sus nietos Arturo, Rodrigo, Renny, Grecia, Ovidio y Mauricio estuvieron acompañándolo en una tarde de alberca, comida deliciosa y

mucha diversión, todo con el fin de que uno de los pilares más importantes de su familia se sintiera feliz y consentido en un cumpleaños tan especial.

Su historia. Don Ovidio Castilla Pérez fue el impulsor de que negocios como Ferre Todo, entre otros, los cuales han seguido en su familia y es parte importante de Monclova. Es por eso que, también estuvo feliz de seguir adelante y que su familia lo continúe con el legado que el ha iniciado. No cabe duda que la Familia Castilla Suárez sabe cómo celebrar un cumpleaños tan importante como este.



Sus hijas Sandra y Chely no dudaron en demostrarle todo su amor.

866 CENTRO • **5**



Arturo, Rodrigo, Renny, Grecia, Ovidio y Mauricio, nietos de Ovidio Castilla.

VIERNES 14 • OCTUBRE • 2022



Sus hijos Sandra, Ovidio y Chely compañando a sus padres Ovidio Castilla Peréz y Chelito Suarez.



Una hermosa familia.



Disfrutaron un delicioso pastel de cumpleaños.

Montserrat Alonso Meraz.



Montserrat junto a su hermana Claudia.

MONTSERRAT ALONSO DICE 'GOODBYE SINGLE LADY'

Una despedida de soltera donde se divirtieron en grande

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

llegó el momento de celebrar... una despedida de soltera sin igual! Montserrat Alonso Meraz festejó como nunca uno de los días más especiales de su vida, esperando el gran momento de llegar al altar, acompañada de sus amigas más cercanas, y familiares.

Su hermana Claudia Villarreal fue la organizadora del evento, el cual se llevó a cabo en el salón Palapa Agua Dulce, un bonito lugar

para una celebración tan especial. Romina y Alexa, sobrinas de Montzerrat estuvieron presentes, al igual que sus amigas Mariza, Claudia, Gel, Ixtenel, Lily, Luz, Wendy y Cecy también acompañaron a su persona favorita

El evento. Un momento tan memorable para toda mujer, ya que llega una etapa diferente llena de retos, pero sobre todo llena de mucho amor. La festejada y sus invitadas pasaron una tarde llena de juegos, comida deliciosa, pero sobre todo muchas sorpresas y recuerdos hermosos.



La futura novia junto a su mamá Mireya Meraz y su suegra Alma Rodríguez.



Brenda, Cecy, Eva, Palmira, Esmeralda, Cristina y Cecy, amigas de Montserrat.

OLENKA ESTA EN LA DULCE ESPERA DE SU PEQUEÑA RENATA

Un hermoso y tierno Baby Shower en honor a la futura mamá

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

na espera llena de amor, sobre todo en Olenka Rubí Valdez y Obed E. Loya Salinas, los afortunados y amorosos próximos padres de la pequeña Renata Loya Valdez. Es por eso que decidieron celebrar esta llegada tan especial con sus seres más queridos y amigos cercanos.

El evento se llevó a cabo en el salón Alteza, donde todo estaba decorado tan tiernamente de color rosa y bonitos detalles para recordar.

El evento. Una tarde llena de juegos y sobre todo disfrutando de una deliciosa comida, además de snacks fue lo que les esperaba a las asistentes del lugar. Al lugar asistieron tías, primas, suegra, cuñadas, amigas, y más familiares de la festejada.

La feliz espera. Olenka relató a El Tiempo que su esposo y ella están muy emocionados de conocer a su pequeña, al igual que toda su familia. Por lo que deseamos venga con mucha salud, y que durante su vida tenga mucho amor, por lo que estamos seguros que lo tendrá de sobra.





Olenka Rubí Valdez y su esposo Obed Loyola.



Martha Laura Garza y Angélica Salinas, mamá y suegra.

Renata será el nombre de la próxima bebé en la familia.



María del Rosario acompañada de su esposo Manuel Almanza Medrano.



Sus hijos Romeo, Ramón y Laura Almanza.



Diego Armando y Elena Michelle nietos de la Sra. María.

UN HERMOSO DÍA PARA DISFRUTAR EN FAMILIA

Un cumpleaños muy especial, fue el que vivió la Sra. María del Rosario

Mariaclara Delgado

redaccion@eltiempomonclova.mx

l corazón de la familia Almanza se llenó de felicidad al festejar el cumpleaños de su abuela. Agradeciendo los consejos que a lo largo de su vida les ha brindado, y los muchos detalles que tiene con cada uno de los miembros de su familia, para animarlos en los momentos en los que todo se pone difícil o para reír cuando todo brilla de felicidad. Por eso y mucho más disfrutaron en grande su cumpleaños llenándola de cariño y deseando lo

mejor para ella siempre. Con una íntima reunión en familia fue como decidieron celebrar este día tan importante para ella, donde no podían faltar sus hijos, Romeo, Ramón y Laura Almanza.

¡Feliz cumple! No dudaron en pedir a Dios que la siguiera llenando de bendiciones para cada día de su vida, así como también mucha salud y prosperidad. Un delicioso pastel fue cortado en honor a María del Rosario, además de una riquísima cena, la cual disfrutaron en familia, recordando viejos tiempos y honrando los que están por venir.



La Sra. María del Rosario celebró su 73 aniversario de vida.